



PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
MEXICO.

9 de septiembre de 1932.

Sr. Gral. Agustín Olachea,
Gobernador del Territorio Norte,
Mexicali, B.C.

Muy estimado compañero y amigo:

Tengo el gusto de recomendar a usted, de una manera muy especial, a nuestro buen amigo el señor Francisco S. Peralta, quien pondrá personalmente esta carta en sus manos. El Sr. Peralta, como usted sabe, fué colaborador mío durante el tiempo que estuve al frente del Gobierno de ese Territorio.

Sin otro particular lo saludo con todo afecto y me repito su atento amigo, compañero y seguro servidor.

D. L. Rodríguez

rs!

Adp.ar.